

町長室から 田上町長 佐野 恒雄

秋からあつという間に冬になつた感があります。みなさま、体調にお気をつけてお過ごしください。

令和四年度からの十年間のまちづくりの指針となる第6次総合計画をテーマに、十一月二十三日から三十日にかけて、町内十会場で町民懇談会を開催させていただきました。天候の悪い日が多かつたのですが、お足元の悪い中、ご参加いただき誠にありがとうございました。

新たな総合計画による今後十年間の新しいまちづくりでは、人口減少など様々な課題がある中でも、みんなで力を合わせて、みんなと進めたいという想いから、「あなたの願いがまちをつくり、あなたの想いがまちを変える」をまちづくりの理念に掲げ、「誰もがずっと住み続けたいまち たがみ」を町の将来像として、その実現に向けて取り組みを進めていきたいと考えています。

町民懇談会では、時間の関係もあり計画の概要と重点プロジェクトの説明のみで、具体的なお話はできませんでしたが、ご参加いただいたみなさまから、様々なご意見・ご提案をいただき、町への熱意と愛情が伝わってきました。なお、懇談会での様子を町ホームページに掲載していますので、ご覧下さい。

また、ある会場では、町民懇談会が終わつた後に若い方が総合計画の今後の予定等について熱心にお尋ねになりました。その姿に、町の将来に明るい光を感じました。

「誰もがずっと住み続けたいまち」の実現に向けて、この町に住む全ての方の笑顔のために全力で取り組んでまいります。